
114e Assemblée générale du Ski-Club Martigny  

Lieu : Salle de la Laiterie du Bourg, Martigny 
Date : Samedi 20 novembre 2021 
 
Ouverture de l’assemblée 
 
La séance est ouverte à 18h16 par son président Roland Hugon.  
C'est avec un grand plaisir qu'au nom du comité, il souhaite la bienvenue à cette 114è AG du club, à nouveau en 
présentiel. Il remercie la participation si nombreuse et ne manque pas de saluer : 

- Nos Membres d'Honneur : Janine Marko, Dominique Chappot, Sabine Nicollerat, Frank Kuonen, Cyrille 
Frossard, Luc Weinstein, Paul Gay-Crosier, Jérémie Denis et Philippe Lauber, soit la présence de 9 
membres d'honneur sur les 14 actuels. Il les remercie pour leur fidélité. 

- Il relève la présence de l’ancien Ministre des Sports, M. Roger Mège, et regrette l’absence d'un 
représentant de la Commune (pas de nouvelle de la part de la Municipalité). 
M. Mège profite de l’occasion pour se lever et remercier le club pour son invitation. 

Comme le veut la coutume, le président propose à l’Assemblée de rendre un hommage à nos chers membres 
disparus durant l'année et les invite à se lever pour la minute de silence. 

Cette assemblée a été convoquée par écrit le 4 novembre 2021 conformément aux statuts et l'ordre du jour y 
était inscrit. Aucune modification de l’ordre du jour n’étant demandée, le président nomme deux scrutateurs, 
M. Paul Gay-Crosier et M. Philippe Imboden. 

Avant de passer au premier point de l’ordre du jour, il tient à présenter les deux nouveaux membres du Comité : 
Jacques Kieffer, pour la partie « Events », et Maxime Nowak en tant que caissier. Il profite de remercier Sabine 
Nicollerat et Jérôme De Castro, leurs deux prédécesseurs. 

Point 1 :   Contrôle des présences 

Nous avons le plaisir d'accueillir 53 personnes. 13 personnes se sont excusées. 

 
Point 2 : PV de la dernière Assemblée générale 

Celui-ci figurant sur notre site internet, il est demandé à l’Assemblée si quelqu’un souhaite la lecture de ce 
dernier. Comme tel n’est pas le cas et qu’aucune question n’est posée, le président demande aux membres de 
l’approuver par main levée. Ce qui est fait à l’unanimité. 

 
Point 3 : Rapport du Président et des diverses commissions : 
 
Les différents rapports se trouve en « Annexe 1 ». 
Aucune remarque n’a été signalée, ceux sont approuvés à l’unanimité des 53 votants 
 
Tous les rapports : 
- du Président, Roland Hugon 
- du Chef OJ Compétition, Dominique Gabioud (lu par Sandrine Gabioud) 
- du Chef OJ Loisirs, Fabrice Fournier 
- et du responsable Events, Jacques Kieffer 

 
 



 
Point 4 : Présentation des comptes 2020-2021 
 
La parole est donnée au caissier Maxime Nowak qui nous présente les comptes Pertes et Profits, soit des 
produits pour 74'000 CHF et un bénéfice net de 2'007.25,  ainsi que le Bilan du club. (Annexe 2) 

La question est posée de savoir si une provision a été faite pour les éventuelles rénovations de la Cabane de 
Bovinette. Une réponse est donnée, soit pas cette année, mais dans les comptes une provision existe pour 
cela. 

Le caissier est applaudi par l’Assemblée pour son travail. 

 
Point 5 : Rapport des vérificateurs des comptes et approbation de ceux-ci 
 
Olivier Sarrasin, notre nouveau vérificateur des comptes, lit le rapport. 
Avec son collègue Jérôme De Castro, ils attestent la bonne tenue des comptes et demandent à l’assemblée de 
donner décharge au caissier ainsi qu’au comité. 

La décharge est donnée par les membres de l’assemblée à l’unanimité. 

 
Point 6 : Budget de la saison à venir 
 
Maxime Nowak nous présente celui-ci : le budget 2021-2022 qui reste prudent vu la conjoncture, donc baisse 
des produits et des dépenses similaires aux années précédentes.  

Le résultat prévisible étant négatif, devrions dissoudre des provisions, le club peut se le permettre. (voir 
annexe 2) 

 
Point 7 : Activités 2021/2022 
 
Un résumé des sorties pour l’année à venir est affiché à l’écran (cf. : annexe 3). Le président annonce les 
événements majeurs de la prochaine saison pour le club et pour le groupe adultes. 

Les responsables des divers secteurs présentent à leur tour les activités prévues pour la saison prochaine. 

Sortie St-Joseph, elle aura lieu à la Jungfrau, les organisateurs en font une bonne publicité. Le nombre 
d’inscriptions étant limité, il est nécessaire de s’inscrire rapidement. 
 
 
Point 8 : Admissions / Démissions 
 
La secrétaire, Chantal Lugon, nous donne connaissance de 8 nouvelles admissions au sein de notre Club. Elle 
déplore également 15 démissions. A ce nombre doit s’ajouter malheureusement 4 décès. Vous trouverez plus 
de détails en « Annexe 2 ». 

 

Point 9 : Divers 

- Meubles Descartes :  
Le président rappelle que, comme chaque année, un bon d’une valeur de CHF 500.- est disponible. Il est cédé 
par le Ski-Club, é un membre pour le prix de CHF 250.-. Ce bon est disponible auprès de Dominique Gabioud. 
-  



- Vestes du Club : 
Le comité propose de relancer l'idée de veste du club. Une présentation de diverses vestes de la marque 
Zeener est montrée à l’Assemblée afin de sonder s'il y a de l'intérêt ou pas. Une commande globale de vestes 
devant être faite d'ici fin février de chaque année pour une livraison en novembre. Plus de 25 personnes sont 
intéressés, c'est donc avec plaisir que nous allons revenir avec des propositions plus précises, courant janvier, 
via une newsletter. Coût environ CHF 450.- au lieu de CHF 700.-. 
 
- Bovinette : 
Etant donné la présence des intendants de la cabane, le président passe la parole à Stéphane Abbet qui nous 
précise qu'ils ne comptent pas leur temps et affichent environ 120 nuitées pour cette dernière année, sont 
donc très satisfait. Il nous fait remarquer à regret le manque de présence des membres du Club et les invite à 
venir passer un week-end ou plus du côté de notre cabane de Bovinette. 
 
- Lot de verres pour les pique-nique :     
Les anciens verres du Ski-Club, en étain, datant du 100e anniversaire, le président informe qu’une prospection 
a été faite pour savoir quel fournisseur pourrait nous offrir le prix et la qualité. 
Un set pourrait être proposé au prix de CHF 50.- (le club prenant à charge une partie). Philippe  Imboden 
propose de s’informer également à la Maison du Chasseur. A noter cependant que peu de monde s'y 
intéresse, donc priorité sera donnée aux vestes. Pourrons toujours revenir si offre intéressante. 
 
- Tombola :     
Des enveloppes contenant 10 billets sont en vente au prix de CHF 10.-. Elles seront mises en vente pendant 
l’apéro. Le président ne manque pas de remercier chaleureusement les généreux donateurs. A savoir qu’une 
planche de plus de CHF 4000.- attend les heureux gagnants. 
-  
- Pas de musique : 
Ce soir, la Commune l’interdisant compte tenu de la pandémie, le président informe qu’il n’y aura pas de 
musique. 
 
La parole est donnée à l’Assemblée qui répond par un généreux applaudissement. 
 
Le président lève cette 114e Assemblée générale du Ski-Club Martigny à 19h21, tout en souhaitant à chacun 
une belle saison de ski ainsi qu’une belle continuation pour la suite de la soirée. 
 

La secrétaire : 
Chantal Lugon 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


